

75 Jahre Nastätter Oktobermarkt in der Nachkriegszeit 1948 – 2023

Das Stadtarchiv benötigt Ihre Unterstützung – Wir suchen Bilder der vergangenen 75 Jahre Oktobermarkt. Ob Festzug, Krammarkt, Juxplatz oder viele andere Veranstaltungen vom Seifenkistenrennen über Luftballonwettbewerbe oder Kleintierschau. Haben Sie noch Bilder zu Hause? Senden Sie uns Ihre Bilder an info@stadtarchiv-nastaetten.de. Wer keine Möglichkeit hat die Bilder zu scannen, kann diese auch auf Papier bei der Stadtverwaltung abgeben. Selbstverständlich erhalten Sie die Bilder zurück.

„Man muss die Feste feiern, wie sie fallen.“ Der Nastätter Oktobermarkt feiert in diesem Jahr sein 75.-jähriges in der Nachkriegszeit.

Möge es auch widersprüchlich erscheinen, dass unser traditionsgebundenes Heimatfest, welches schon als alter Brauch aus der Geschichte übernommen wurde, erst 75 Jahre alt ist. Gewiss hat es in Nastätten schon seit 1924 organisierte Oktobermärkte gegeben und darüber hinaus hat Nastätten schon im Jahre 1742 per landesherrlichem Dekret einen dritten Jahrmarkt bewilligt bekommen „der jeder Zeit auf den dritten Mittwoch Oktobris zu halten ist“, so dass ähnliche Heimattreffen in der Geschichte Nastättens nicht auszuschließen sind.



Festzugswagen der Gaststätten der Stadt Nastätten 1953 – Quelle: Stadtarchiv Nastätten